



Conférence

Pierre Dupont, un Audomarois à la Garde républicaine. • Rens. ☎ 03 21 38 35 08.
Saint-Omer, bibliothèque, rue Gambetta,
19h30.

CONFÉRENCE À LA BIBLIOTHÈQUE

La jeunesse de Pierre Dupont de 1888 à 1931

Ce samedi 20 janvier, Thomas Delvaux a animé une conférence sur Pierre Dupont, intitulée "Un Audomarois à la garde républicaine", en présence de la famille de Pierre Dupont, venue spécialement de la région parisienne.

Pour la première fois de son histoire, la bibliothèque de l'agglomération de Saint-Omer a accueilli la société académique des antiquaires de la Morinie pour évoquer cet illustre Audomarois, né en 1888. Ce fut l'occasion de tirer des fonds d'archives les pièces originales dans lesquelles apparaissent Pierre Dupont et sa famille.

Les thèmes développés et illustrés par une projection vidéo ont porté sur la jeunesse de Pierre Dupont, de 1888 à 1931, avec en particulier sa formation à l'école nationale de musique de Saint-Omer, sa nomination à la tête de la musique de la garde républicaine en 1927



Les antiquaires de la Morinie pour la première fois à la bibliothèque.

et son retour triomphal en 1931, lors de l'inauguration du monument Monsigny

(place Sithieu).

L'accent a aussi été mis sur l'aide apportée par la

municipalité de Saint-Omer lors de sa "montée à Paris" pour aller étudier au



L'auditoire a découvert la vie de Pierre Dupont.

conservatoire de musique de Paris. De même, les médias, et l'Indépendant en

particulier, se sont fait l'écho au quotidien de sa carrière, lors de sa promo-

tion de 1927 et de son retour en 1931.